

Peduli Kesehatan, Tim Kesehatan Satgas 411/Pandawa Kostrad Buka Pelayanan Kesehatan Gratis

Agung widodo - NDUGA.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 15, 2023 - 03:18



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Dari Pos Batas Batu Lakukan Pengecekan Kesehatan Kepada Masyarakat Mumugu, Distrik Sawaerma, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (14/12/2023).

NDUGA- Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) dari Pos Batas Batu lakukan pengecekan kesehatan kepada masyarakat sebagai wujud kepedulian Satgas untuk meningkatkan kesehatan warga di Kampung Mumugu, Distrik Sawaerma, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (14/12/2023).

Pelayanan kesehatan merupakan kepedulian pasukan Pandawa Kostrad sebagai wujud nyata pengabdian untuk masyarakat Papua, guna membantu meringankan permasalahan kesehatan masyarakat apalagi menjelang perayaan Natal.



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P menerangkan, personel Pos Batas Batu yang dipimpin langsung oleh Letda Ckm Akhmad Fadillah memberikan pelayanan kesehatan gratis kepada masyarakat Mumugu.

"Ini akan terus dilakukan selama bulan [Desember](#) untuk membantu meningkatkan kesehatan warga," terang Letkol Inf Subadi di lokasi.

Letkol Inf Subadi menjelaskan, kegiatan itu sebagai wujud kepedulian Satgas kepada masyarakat untuk meningkatkan kesehatan warga. Kegiatan yang dilakukan memeriksa satu-persatu kesehatan masyarakat dan menerima segala keluhannya serta memberikan obat yang dibutuhkan.

Dansatgas menambahkan pelayanan kesehatan masyarakat yang dilakukan oleh Ksatria Pandawa dari Pos Batas Batu merupakan wujud kecintaan TNI kepada masyarakat.

"Dengan kegiatan ini diharapkan, kesehatan masyarakat terus meningkat. Kalau masyarakat sehat peningkatan kesejahteraan di bidang ekonomi pasti segera terwujud," imbuh Bang Alex.

Lebih lanjut, Dansatgas mengatakan, kesehatan masyarakat merupakan prioritas utama bagi pasukan Pandawa, maka dari itu [pelayanan kesehatan](#) rutin akan terus dilakukan menjelang perayaan Natal guna meningkatkan kualitas kesehatan di Kampung Mumugu. Serta mensosialisasi kesehatan agar warga hidup bersih dan sehat.

"Terlihat masyarakat Batas Batu sangat antusias ketika pasukan Pandawa melaksanakan kegiatan pengecekan kesehatan. Banyak keluhan yang disampaikan dibidang kesehatan, terutama penyakit malaria dan penyakit kulit

yang banyak dikeluhkan masyarakat," ungkap Letkol Inf Subadi.

Salah satunya, Karolis Dair menyampaikan keluhannya yakni terkadang malarianya kambuh, mendengar hal tersebut personel kesehatan dari Pos Batas Batu segera memeriksa dan memberikan obat tersebut.

"Terima kasih banyak bapak-bapak pos, terimakasih atas bantuan pengobatan kepada kami masyarakat Mumugu. Karena disini pelayanan kesehatan sangat sulit, saya harap kegiatan ini sering dilakukan biar kita semua sehat dan bisa bekerja," ungkap Karolis.

Sementara itu, Komandan Kesehatan (Dantonkes) Pos Batas Batu Letda Ckm Akhmas Fadillah menyampaikan, kegiatan yang dilaksanakan itu sebagai wujud nyata pasukan Pandawa untuk membantu meningkatkan kesehatan masyarakat Mumugu menjelang Natal.



Lanjut, Ia mengatakan kegiatan yang dilakukan di depan pos akan terus berlanjut selama bulan Desember, dengan memeriksa masyarakat yang datang untuk berobat atau sekedar menyampaikan keluhan kesehatannya. Agar bisa mendeteksi dini penyakit yang dialami.

"Semoga dengan kegiatan ini dapat membantu kesulitan di bidang kesehatan, masyarakat silahkan datang ke Pos Batas Batu kalau ada keluhan kesehatan, kami siap 24jam nonstop untuk melayani masyarakat Mumugu," tandas Dantonkes.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad